

Des élèves à la caserne



Un rêve d'enfant qui devient réalité

MORGES | Nous sommes des étudiants de l'École de la Transition de Morges et dans le cadre d'une journée spéciale, nous avons découvert le Journal de Morges. Nous sommes allés à la rencontre de Thierry Charrey, nouveau commandant des pompiers du SIS Morget, qui a répondu à nos questions avec enthousiasme. «C'est un rêve d'enfant qui se réalise, pour moi qui voyais chaque jour mon voisin habillé avec la salopette bleue des pompiers de ma ville de Prilly!» Âgé de 38 ans, il était engagé depuis 2006 aux CFF comme officier de l'unité d'Intervention en parallèle du SDIS de Malley, Prilly et Renens dont il était le commandant dès 2014. Avec malice, il a cassé le cliché des pompiers face à nous en disant «qu'il n'est pas nécessaire d'être musclé pour s'engager». Il nous a encouragés à devenir sapeurs, ce qui est possible pour tous les jeunes – filles et garçons – depuis l'âge de 18 ans. Ce qui est sûr, c'est qu'il met toute sa bonne volonté dans sa nouvelle activité. Les quatre élèves de l'École de Transition de Morges